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東部地区の皆様、明けましておめでとうございます。 

                令和５年の新年をご家族お揃いでお迎えのこととお慶び申し上げます。 

      皆様には、日頃から地区振興会の諸行事に対しご理解とご協力を賜り深く感謝申し上げます。 

年末からの警報級大雪で皆様には、除雪作業等で大変ご苦労されたと思います。なお、正月三が日は、 

雪もなく穏やかな日が続き、ゆっくりされた方も多かったように思います。 

さて、ここ数年、新型コロナウイルスによる感染拡大の長い日々が続いており、今後の感染状況が危惧 

   されます。皆様には、是非ともワクチン接種をお願いするものであります。 

    東部地区振興会では、昨年「高齢者交流会」と「敬老会文化祭」を感染対策を徹底しながら、何とか開催 

することができました。東部地区皆様のお元気なお姿を拝見できたこと、大変嬉しく思いました。開催にご協 

力いただいた全ての方に感謝とお礼を申し上げます。 

  最後になりますが、東部地区の皆様方には、今年一年が笑顔でお元気にお過ごしになられますよう、地区 

振興会役員一同よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東部かわら版 
 

（令和 5年 1月 25日発行 第 46号）Tel・fax 0763-22-6292 

e-mail  tobu.kmn@gmail.com ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ https://tobu-kc.7104.info 

 

1月号 発行 東部地区振興会 

 東部地区の現状 

（令和４年１２月末現在） 前月比 

  人口 １，７６９名    （－２） 

 （男）   ８６７名   （－１） 

 （女）   ９０２名   （－１） 

世帯数 ５５６世帯  （±０） 

 

 

健 康 教 室   ７日（火）・２１日（火） 13：30～１時間程度 

東部交流センター（筋トレ・ストレッチ・簡単なゲーム） 
 

理 事 会   ５日（日）          9：00～ 東部交流センター 

 

2月予定表 

 

 

東部地区振興会 会長    田原 清則 

新年のご挨拶 
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年末特別警戒青色パトロール出発式 

１２月２８日（水曜日）午後７時、東部交流センター２階大広間において、福野交番の茂住巡査部長および 

藤坂巡査長を招いて「年末特別警戒出発式」が行われました。特殊詐欺の巧妙な手口や交通事故の多発地

帯であることなど分かりやすく説明頂きました。怪しい電話があれば、ご家族または警察へ相談を、また、不審な

人物を見かけたら警察に連絡してください。 

  このあと、出席者全員で写真を撮り、交流センター前から青色パトロール車が警戒巡回に出発しました。 

年末までの間、地域の皆様の安全安心を守るため、区長さんほか関係者による夜間の警戒巡回が続きました。 

  

 

 

 

東部 FUN倶楽部 正月用生け花教室 

  年の瀬も押し迫った１２月２９日（木曜日）、ＦＵＮ俱楽部「お正月生け花教室」が開かれました。 

池坊師範 福嶋慶子先生の指導のもと、若松や千両のほかシンビジューム、春の花チューリップ、雪柳なボリ

ュームたっぷりの花材で豪華に仕上がりました。 

  

毎回、先生よりご指摘ありますが、お花を挿す

上で、大きめの器、手入れされたハサミ、剣山 

２個以上をご用意ください。 

ポイントだけでも先生にお聞きし、教室に参加さ

れるとためになります。 

合同左義長 

１月１４日（土曜日）百町地内の田んぼにて、恒例となってきた合同左義長を実施しました。 

                               今年度は新たに苗島が加わり、上野、松原、百町、焼野、軸屋、 

野新の７地区合同となりました。 

大人１００名児童５０名余りが参加し、消防の方に見守り頂きなが

ら、無事実施できました。時折竹の跳ね上がる音や、高く燃えあがる

炎に声をあげ、児童たちは自分の書き初めが高く舞い上がるよう祈

りをこめていました。 

来年はもっともっといい字がかけますように・・・ 
 

  

み ら い 会 議 

 １月１７日東部交流センターにて第４回みらい会議が開かれました。令和３年度に富山県中山間地域話し合

い事業の指定を受けて、公募した２６名のメンバーが東部地域の未来像について話し合ってきました。年度末の

3月に以下の 4つの目標を発表し、令和 4年度はグループごとにその実現に向けて検討して様々な問題に取

り組んできました。 

年が明けての会議全体で、問題を整理・共有して着手できるところから始めようと話し合われました。 

今後は振興会での協議を経てスタートする予定です。 

地域のみなさまのご協力、応援をお願いします。 

 

～東部みらい会議 4つの目標～ 

① 「農業サロン（仮題）」        健康づくりと農作業お手伝いをつなぐ仕組みづくり 

② 「みんなのフリースペース」  適当な空き物件（空き家・空地）がなく、情報収集中 

③ 「キッズホームの拡大」      市の補助事業で対応中でありサポート体制が充実した 

④  「情報発信」                 東部地域の内向きに新規のネットワークを導入、外向きにも発信する  



 

 

 

 

 

 

 

とうぶキッズホーム 

冬休み中の５日間、ほぼ連日２５人を超える元気な小学生が交流センターに集合！！ 

お正月飾りを作ったり、書き初め練習をしたり、ボードゲームやカードゲームで遊んだり、百人一首やかるた大

会、トランプ大会またビンゴ大会も。毎日子ども達の笑い声と笑顔があふれていました。また、学年をまたいで仲良

く遊んでいる様子や個性あふれる作品作りから子ども達の成長を感じて感心しきりでした。 

 

 

 

令和５年度南砺市福野地域二十歳の集いが 1月８日（日曜日）福野文化創造センターヘリオスにて 

行われました。福野地域の対象者１１７名で、東部地区１３名の内１２名の方が参加されました。 

おめでとうございます。 

   

   

 
 



 

  

 

健  康  教  室 
 

   
今年の歌会初めのお題は「友」でした。年の初め、「（旧）友」と会う機会がありました。久しぶりに見る友に 

常にマスク生活をしていたからかコソコソ「誰やぁ？」と聞いたり、お互いの健康状態（ほとんどが病気・薬）を 

確認したりと、さぐりさぐり。ぴょんぴょんと駆け出したいのですが、ちゃんと足元を見ながら慎重に歩みを進める

ウサギさん達でした。                                                  S・K 

  

 

    除雪についてのお知らせとお願い   広報なんと抜粋 

１. 道路等除雪作業にご協力お願いします 

除雪作業は降雪１０㎝を超え、さらに降雪が予想される場合に、交通量が多い幹線道路を優先して実

施しています。通勤・通学の時間帯までに作業を完了させるために、深夜・早朝の作業多くなる事をご理

解ください。 

２. 生活道路や各戸の出入り口部分の除雪をお願いします 

         除雪車が通過した後は、除雪車が雪を取りこぼしていくことがありますので、 

ご理解下さい。 

３. 道路にはみ出している樹木等の撤去をお願いします 

    樹木等が道路にはみ出していると、除雪作業に支障をきたすことがあります。また、雪の重みによる 

倒木や枯れている樹木など倒れる危険性のある樹木は、伐採等の適切な管理をお願いします。 

４. 路上駐車はやめてください 

除雪作業の際に、路上に駐車された車があると除雪作業の妨げとなり、交通渋滞や事故につながる 

恐れもありますので、路上駐車は絶対にやめて下さい。   

５. 大雪時は外出を控えてください 

     気象庁から大雪暴風雪に関する警報、特別警報が出された場合には、不要不急の外出を控えるように 

してください。 

６. 除雪車の周りに近づかないでください 

         作業をしている除雪車に近づくことは大変危険です。 

    除雪車には絶対に近寄らないでください。 

 

問い合わせ  建設維持課  道路維持係 ☎２３-２０２２              

 

＊詳しくは 「広報なんと vol.218 令和５年１月号」をご覧ください。 

 

 

 

 

路駐 

絶対やめて! 

 

編 集 後 記

 

 

 
 

＊おわび＊ 

東部かわら版１１月号 

懸垂幕のお礼状 

中学２年 

定司清之介さんの 

名前に誤りがありました。 

また、１２月号 

上久すみれさんの学年

は４年生でした。 

おわびして訂正します。 

  
1月 10日 

今年最初の健康教室 いつものなんと体

操とストレッチのあと、 

チューブを使った筋トレ、そして、貯筋運動

を行いました。 

今年の目標は、、、「腹筋‼」 

 

1月 17日 

健康サッカーで楽しみました。 

正確なパスが出せるかがポイント!です。 


